

**Die Verwaltung** stellt mittels einer Power-Point-Präsentation das Konzept der Frühen Hilfen sowie die Internetauftritte von „Palette“ und „FragNach“ vor.

Sie informiert außerdem darüber, dass das Willkommenspaket für Neugeborene um von Meckenheimer Seniorinnen selbstgestrickte Babysöckchen und einen Hallenbadgutschein ergänzt wird.

Im Anschluss stellt die **Leiterin der Evangelischen Beratungsstelle EVA, Frau Mühl-Wingen**, mit einer weiteren Power-Point-Präsentation die von der Diakonie im Rahmen der Frühen Hilfen betreuten Angebote vor.

Sie bittet die Mitglieder des JHA um Unterstützung bei der Gewinnung von Sponsoren.

Die entsprechenden Power-Point-Präsentationen sind im **Ratsinformationssystem** hinterlegt.

Im Anschluss werden Fragen zur Finanzierung durch die Verwaltung beantwortet.

Es wird festgestellt, dass eventuelle Sponsorenspenden an die Diakonie gerichtet werden.